



Ayuntamiento de Abárzuza.

Sesión EXTRAORDINARIA, del JUEVES 26 de Diciembre de 1.991.-

Asisten:

- Miguel Angel Yábar Armendáriz.
- Carlos Javier Ros Nestares.
- Ramón José Pascual Piérola
- Tarsicio Javier Sainz Munárriz.
- Blas Esteban Astarriaga Corres.
- Francisco Ros Antona.
- Francisco Javier San Martin Morras.

En Abárzuza, siendo las diecinueve horas del Jueves 26 de Diciembre de mil-novecientos noventa y uno, se reúnen los Sres. Concejales que se ha enumerado, previa citación cursada al efecto y bajo la presidencia de D. Miguel Angel Yábar Armendariz, quien declara abierta la Sesión.

1.- HOMENAJE A D. JOSE MIGUEL ECHAVARRI, DIRECTOR DEL EQUIPO DEPORTIVO

BANESTO.-

SE TRATA de organizar un homenaje a D. Jose Miguel Echávarri García, Director del Equipo BANESTO, por los muchos triunfos conseguidos en el campo del Ciclismo, siendo el más reciente el Tour de Francia 1.991.

A dicho efecto se encuentran en la Sala de Sesiones D. Pedro Torrano Urabayen y D. Alberto Pagola Goñi, en representación de la ASOCIACION Ambarria que desea colaborar en la organización de dicho homenaje.

Con respecto al día del homenaje, se comenta por el Alcalde y por D. Alberto Pagola, que tras entrevista con Jose Miguel les confirmó que el Sábado 4 de Enero no tenía ningún compromiso, con lo que podría efectuarse el homenaje dicho día. Así tras una amplia deliberación se acuerda efectuar el homenaje el Sábado 4 de Enero de 1.992, iniciándose los actos a las CINCO de la tarde.

Se propone a debate por el Pleno el dedicar una calle al homenajeado a dicho efecto se considera apropiada por ser una calle relativamente reciente la que va del cruce de carretera Iranzu y carretera de San Sebastian hacia el Chaparral, desde casa de Miguel Angel Yabar hacia arriba. Finalmente SE ACUERDA POR UNANIMIDAD: dedicar la calle referida a D. Jose Miguel Echávarri García y colocar al efecto una placa con el nombre.

Los actos programados son: ( 4 de Enero de 1.992:

- 17.00 horas: se acudirá desde la plaza hasta la calle que se dedica y una vez en ella Jose Miguel Echávarri descubrirá la placa.
- 17.30 horas: saludo desde el balcón del Ayuntamiento del Alcalde primero y después de Jose Miguel.
- Actuación en la iglesia de un grupo sud-americano.
- Cena popular.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión de la que se extiende la presente Acta que yo, la Secretaria, Certifico.

